

ACCIDENTE OCURRIÓ EL PASADO LUNES

Muere ciclista atropellado en avenida Colo Colo

El joven fue arrollado por un automóvil mientras cruzaba un paso peatonal en dicha avenida. Debido al impacto y las graves lesiones, fue trasladado al Hospital de Coquimbo pero, a pesar de los esfuerzos, la víctima perdió la vida este jueves.



EQUIPO EL DÍA

La Serena

EL DÍA

Durante la tarde de este jueves, se confirmó la muerte de Dorián Cortés, ciclista de 23 años que fue atropellado el pasado lunes en La Serena.

La lamentable información fue confirmada por la familia, mientras que, mediante un comunicado, el Colegio Pedro Aguirre Cerda de la capital regional informó que "como comunidad educativa, con pesar compartimos la lamentable noticia del fallecimiento de nuestro exestudiante. Expresamos nuestras más sinceras condolencias a su familia, amigos y seres queridos en este difícil momento. Que su legado de alegría y bondad perdure en nuestros corazones".

Cabe recordar que el joven fue atropellado por un automóvil mientras cruzaba un paso peatonal en la avenida Colo Colo. Debido al impacto y las graves lesiones, fue trasladado al Hospital de Coquimbo, pero a pesar de los esfuerzos, Cortés falleció el día de ayer.

El siniestro causó gran impacto entre los vecinos, quienes señalaron que no es la primera vez que ocurre un accidente en esa intersección. Por ello, este miércoles se manifestaron frente a la Iglesia José Obrero para exigir la instalación de un semáforo, la mejora de la señalización y el refuerzo de la iluminación en el sector.